

Toleransi Dalam Keberagaman

Nama saya Fabianus Radya Tirta Wiseka saya sekolah di SMP Methodist Banda Aceh, sekarang saya belajar di bangku kelas 8 SMP. Semenjak saya pertama kali masuk sekolah saya tidak memiliki banyak teman tetapi setelah sekolah di sekolah Methodist selama 8 tahun saya sudah memiliki banyak teman yang beragam Suku, agama, dan budaya.

Negara Indonesia memiliki ratusan suku, dan budaya, meskipun kita berbeda dari orang lain kita harus tetap berteman dan harus tetap hidup bersama dengan damai sejahtera. Kita harus hidup rukun dengan sesama meskipun mereka memiliki agama yang berbeda, warna kulit yang berbeda, warna mata yang berbeda, jenis rambut yang berbeda, dan tinggi badan yang berbeda, karena toleransi adalah jawaban untuk perdamaian

Negara Indonesia memiliki 6 agama resmi yaitu Protestan, Khatolik, Islam, Buddha, Konghucu, dan banyak lagi aliran kepercayaan di Indonesia. Kita harus hidup dengan damai bersama orang-orang yang berbeda agama dengan kita dan meskipun memiliki kepercayaan yang berbeda. Saya sendiri juga sering bermain dan berkomunikasi dengan teman-teman yang memiliki agama berbeda dengan saya, akan tetapi saya dan teman-teman saya dapat hidup bersama dengan damai tanpa membeda-bedakan satu sama lain. Tidak hanya di sekolah, saya juga memiliki banyak teman dari luar sekolah maupun dari luar negri yang pastinya memiliki budaya, adat, dan agama yang berbeda dengan saya. Kami sering sekali bermain Bersama, baik itu secara langsung atau secara online. Ketika saya pergi jalan-jalan ke negara lain (Malaysia), saya melihat bahwa mereka memiliki budaya yang berbeda dengan budaya yang ada di Indonesia.

Dua tahun yang lalu pada saat pandemi dan *lockdown* karena adanya COVID-19 kita di haruskan belajar dari rumah dan tidak dapat bergaul dengan teman-teman di sekitar kita, tetapi karena adanya *lockdown* kita dapat bertemu dengan banyak sekali orang dari berbagai belahan dunia. Ketika *lockdown* saya sering berbicara dengan teman saya yang berada di luar negeri dan kami tetap berteman meskipun berbeda ras dan agama.

Toleransi merupakan salah satu cara untuk mendapatkan perdamaian di Indonesia. Tanpa adanya toleransi, Indonesia akan menjadi negara yang terpecah dan negara yang tidak damai. Kita membutuhkan toleransi dalam keberagaman kehidupan kita sehari hari karena tanpa adanya toleransi dalam keberagaman, kita dan teman-teman tidak akan hidup dengan damai. Pasti jika tidak adanya toleransi dalam keberagaman, hidup kita akan dipenuhi dengan perperangan, perpecahan dan konflik antara satu sama lain.

“Tidak penting apa pun agama atau sukumu. Kalau kamu bisa melakukan sesuatu yang baik untuk semua orang, orang tidak akan tanya apa agama mu”

-Gus Dur-